

# La Comunicación

## Introducción

La siguiente información está relacionada a la comunicación y de cómo los seres humanos la utilizamos en la vida cotidiana, además de cómo los enemigos de la comunicación nos afectan el poder comunicarnos con claridad, también se toma en cuenta las relaciones de los seres humanos al comunicarse y como poder de alguna forma solucionarlas.

## Contenido

La comunicación ha sido la forma de intercambiar información a lo largo de los años y el cual el ser humano lo ha experimentado de distintas maneras, además cuenta con sus propios elementos que hacen a la comunicación más efectiva, las cuales son: Emisor, receptor, canal, código y mensaje. Estos son muy importantes al querer tener una conversación fluida y entendible.

Pero hablemos de las situaciones o factores que hacen la comunicación difícil de entender, los enemigos de la comunicación tienen como objetivo la desinformación, la mala interpretación del mensaje y la confusión.

Uno de los primeros enemigos es el ambiente que nos rodea, es muy importante buscar un lugar adecuado, así evitar ruidos o distracciones molestas.

Lo verbal se refiere a cómo nosotros, nos expresamos con nuestro vocabulario, entonces debemos tener cuidado, seleccionar adecuadamente las palabras y tomando en cuenta la región donde nos encontremos.

Es bien sabido que la comunicación interpersonal es necesaria, por ende, se requiere que la comunicación debe ser la más clara posible, además estar muy interesado por la información.

Por otro lado, encontramos a las situaciones en donde la barrera fisiológica impide una buena comunicación, en este caso podemos solucionar con distintos métodos, un ejemplo es la siguiente: Don Juanito quiere comunicarse con Doña Lupita que sufre de sordera, entonces utiliza el lenguaje de señas para que Doña Lupita le entienda.

La última barrera o enemigo que tenemos es la psicológica en donde se sabe que cada persona tiene su propia salud mental y depende de eso, el cómo nosotros debemos ser con la persona, hay que buscar un tono ideal para la voz, la forma de expresarse, en todo caso la barrera verbal está relacionada a esta, ya que también deberíamos cuidar nuestras palabras.

También no olvidemos la importancia de como las personas se relacionan entre sí, dando momentos en los cuales la comunicación es afectada por las mismas.

## La Comunicación

Lo más común entre las personas es el hecho de no escuchar, este obstáculo hace de la comunicación quede a medias o que no se entienda el mensaje en sí, además de que nosotros podemos preferir partes del mensaje para nuestro propio interés, un ejemplo muy claro de la misma, es la siguiente: En una plática entre un empleado y su jefe, en la cual el empleado intenta pedir un adelanto: "Disculpe señor Oliver, pero necesito...", cuando es interrumpido por su jefe: "Tenemos un trabajo para ti este fin de semana", situaciones como esta nos enseña la importancia de escuchar y la necesidad que implica al momento de emplear una conversación.

### Conclusión

Bueno ya tenemos la idea que la comunicación es muy impórtate, pero también conocimos algunas barreras o errores al momento de comunicarnos, por ende, hay que tratar la forma de evitarlas así tener un mejor desempeño al momento de hablar, en casos especiales en donde el tema sea muy importante o delicado, pero no olvidemos de evitarlos en le día a día.